

# き た う ら

村の人口と世帯

昭和50年10月末日住民基本台帳調		前月比
人 口	11,169	減 1
男	5,541	減 2
女	5,628	増 1
世 帯 数	2,379	減 1

昭和50年11月20日発行 第177号 ◆発行と編集 茨城県行方郡北浦村役場 ☎ 02915-2111



(自分の掘ったイモをくらべて自慢する園児)

## みのりの秋に、いも掘りを楽しむ

それっ、ちっちゃなおててが土を掘る。みんな夢中になって土を掘る。手も服もまくろけ。あっちから、こっちから、土の中から顔を出したサツマイモに歓声があがる。どんどん掘ってゆく。「ぼくの、こんなに大きいよ」「あらあたしののほうが大きいよ」…でもかわいそうなのは、小さなおイモさん。大きいのばかり取って、小さいのはみんなすてられる。

袋いっぱいにつめたサツマイモをかかえての帰りが、またたいへん。ふうふういいながら、袋から落ちたイモをひろっていました。

このサツマイモ畑は、根本侃之助さん（山田）が北浦幼稚園の園児に提供してくれたもので、とてもすばらしい贈りものでした。（写真は幼稚園の提供です）

これ、ぼくがほつたんだぞ

## 火災・交通事故による負傷・急患は

☎ 02997(麻生)ー2ー1056 (広域消防行方北部署)へ

広域消防行方北部署では（麻生町の仮庁舎に常設）消防と急救の業務を行なっています。もし、火災が発生したり、交通事故による負傷者、家族ではどうしようもない急患者がでた場合などに利用してください。





## こういうことは法律で禁止されました

政治家や候補者などにお祭りや運動会などの寄付をねだると法律違反になります。選挙区内の人々に寄付をすることは法律で禁止されました。いつ、いかなる場合でも、また選挙に関係あるなしにかかわらず、名儀がどのようになっていても、お祭りなどの寄付、お葬式の時の花輪や香典、お中元やお歳暮、開店祝いの花輪や入学祝い、卒業祝いのお金や品物などを贈ることはできません。



## 防火対策はできていますか

本年も、秋の全国火災予防運動を実施しますが、今回は全国いつせい実施事項の重点を「わが家の防火診断」、「危険施設の安全管理」として、とくに出火の防止と、人の命の安全の確保をはかることとしています。

家庭においては、常に火災発生の危険が同居しています。暖房器具の普及により、電気・ガス・石油など、多くのものが利用されています。しかし、これらは、一つ操作を誤つたり、適切な使用方法をしませんと、一大事になります。まず、家庭を中心身のまわりの火の元を再認識しましょう。

安全点検を行なうため、つぎの事項を重点に、家庭の防火診断を行いましょう。

ア、たばこの投げ捨てと寝たば

バーレーは新城  
バーレーは小貫  
ソフトは新城市  
1月3日、お父さんソフトボーラーが行なわれました。ママさんバーレーボールが行なわれました。

ミニバスケット県大会で優秀チームに津澄小学校主催による、第2回茨城県ミニバスケットボール協会として、県下四校の中に津澄小チームとして、県下四校の中秀チームとして、県下四校の中秀チームにより、十二月上旬に茨城県代表決定戦が行われる予定で、活躍が期待されています。

この防止イ、暖房器具の安全点検ウ、カス器具などのガスもれ点検および点火・消火の確認工、消火用具の準備これからが、火災の多く発生する季節です。一人ひとりが注意して未然防止につとめましょう。

